

Lulusan SMK Kesehatan Parigi Tahun 2023 Dapat Beasiswa Dari Pemerintah Jepang

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

May 27, 2023 - 23:52



Photo Bersama Keluarga Besar Yayasan Az-Zahra Uswatun Khasanah dan Lembaga Pendidikan SMK KESPAR dan SMP IT (Photo: MISG/ PUBLIK JABAR)

PANGANDARAN - Sekolah Menengah Atas Kejuruan Kesehatan Parigi (SMK KESPAR) merupakan salah satu sekolah Islamic boarding school yang beralamat di Jl. Raya Cijulang, No 66 Desa Cibenda Kecamatan Parigi Kabupaten Pangandaran dengan Akreditasi A, mengadakan acara perpisahan dan pelepasan pada Sabtu (26/5/2023)



Atikah, SPD, MPD selaku Direktur yayasan Azahra Uswatun Khasanah yang menaungi Lembaga Pendidikan SMK KESPAR dan SMP IT Menjelaskan pada Media Publik Jabar, " Hari ini kami sedang melaksanakan perpisahan siswa SMK Kepar kelas 12, sekaligus Pergeseran kelas SMP IT untuk tahun ajaran 2023 - 2024 serta persiapan penerimaan siswa baru" kata Atikah.

Atikah pun menjelaskan terkait seleksi penerimaan siswa baru. Penerimaan siswa baru disini berdasarkan kriteria nilai terbaik, dengan kondisi kesehatan yang prima dan tentunya akhlak mulia.

Dalam sambutannya Atikah menjelaskan terkait prestasi yang diraih oleh siswa siswi SMK KESPAR, diantaranya untuk lulusan tahun 2023, ada Siswa yang mendapatkan Beasiswa untuk siswa lulus sebanyak 4 orang melanjutkan kuliah ke Jepang.

" Untuk siswa yang lulus tahun 2023 SMK KESPAR ada Empat orang Siswa yang mendapatkan Bea Siswa melanjutkan ke Jepang" kata Atikah.

H. Dedi Junaedi SAG, selaku Kepala SMK KESPAR membenarkan hal yang disampaikan Direktur Yayasan Az-Zahra Uswatun Hasanah.

" Betul, hari ini kami sedang menggelar perpisahan siswa kelas 12 SMK Kesehatan jurusan Farmasi dan Asisten Perawat sekaligus Pergeseran kelas 9 untuk SMP Islam terpadu " kata Dedi.

" Rangkaian perpisahan dikemas dengan upacara adat Sunda Ki Lengser SMK Kepar Parigi, dan berbagi pentas seni tari yang di lakukan oleh siswa siswi " tambah Dedi.

" Kami mengundang para orang tua wali murid, tokoh masyarakat, praktisi pendidikan dan pesantren yang ada di Kabupaten Pangandaran, serta para alumni SMK Kespar " Tambah Dedi.

" Kami berharap moment ini bisa meningkatkan silaturahmi, sekaligus memberikan informasi kepada masyarakat Kabupaten Pangandaran khususnya, bahwa di Kabupaten Pangandaran ada lembaga Pendidikan yang sudah bisa menghasilkan lulusan yang berprestasi dan mendapatkan apresiasi berupa Beasiswa dari Pemerintahan Jepang" tambah Dedi.

" Untuk tahun ajaran baru tahun 2023 - 2024, kami akan mengadakan penerimaan siswa baru dengan kriteria nilai terbaik, kondisi kesehatan yang prima dan tentunya akhlak mulia. Marilah kita bangun dunia pendidikan generasi muda kita dengan keilmuan yang bermanfaat Serta akhlak yang mulia, dan yang paling penting adalah keahlian yang dibutuhkan untuk pekerjaan dimasa yang akan datang " pungkas Dedi. (MISG)